LCVALIC-LIVIV	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	iai vaə									
							1	38	2		

El Hospital de Sagunt retira un cartel informativo por su contenido sexista

El Consejo y los colegios de enfermería se suman a las que jas del SATSE que ya pararon su difusión

03.03.2015 | 00:09

MÓNICA ARRIBAS | SAGUNT Las críticas del personal sanitario han obligado al Hospital de Sagunt a retirar una de las dos imágenes que había preparado para publicitar su nuevo número de teléfono: La que reproducía otra antigua donde se mostraba a una enfermera con cofia respondiendo a una llamada.

La sección sindical del SATSE fue la primera en lamentar el uso de esa ilustración «con marcados tintes obsoletos y sexistas». Y, aunque el jueves pasado logró el compromiso de la dirección del centro de no imprimir ni distribuir ese cartel, ayer trascendió la polémica sobre el diseño a nivel autonómico.

El mismo Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de enfermería de Alicante, Castellón y Valencia



lospital de Sagunt retira un cartel informativo por su conten sexis

emitieron un comunicado de prensa donde instalaban a la Conselleria de Sanidad y al propio departamento de salud a retirarlo al considerarlo «claramente sexista y trasnochada» y pedían el uso de una imagen «más moderna y acorde con la realidad actual del colectivo sanitario».

También CC OO hizo ayer público su rechazo al verlo «discriminatorio hacia la mujer y la profesión enfermera» al creer que «reproduce claramente los estereotipos de género tradicionales dando una visión de la mujer muy sesgada y reproduciendo roles que en estos tiempos en que las mujeres estamos día a día luchando por la igualdad real no tienen cabida».

Desde la dirección del centro se insistió ayer a preguntas de Levante-EMV en que la imagen polémica no se había llegado a difundir, ni se llegó a mandar a la imprenta, «después de que el SATSE trasladara sus quejas al ver colgado un borrador en un tablón de anuncios del área de dirección». Ahora, admitían que ello no impidió que se reprodujera por WhatsApp y redes sociales. Desde la sección sindical del SATSE aseguraron a este diario que el uso de ese diseño «provocó multitud de quejas entre enfermeras que se sentían ofendidas como mujeres y como profesionales» y, por ello, exigieron que no se distribuyera. «En un principio se nos intentó justificar desde la dirección por la moda de lo "vintage", pero al insistir y explicarles que lo denunciaríamos ante la conselleria, accedieron a no utilizarlo», decían. «Ni una enfermera es una telefonista, ni lleva cofia. ¡Con lo que nos costó quitárnosla, sólo nos faltaba esto ahoral»; añadían.

Desde el Consejo de Enferemería de la Comunitat Valenciana recordaron que «para evitar este tipo de situaciones», esta entidad y la Conselleria de Sanidad han convocado conjuntamente el concurso de ideas «Nueva imagen para la profesión de Enfermería» con el objetivo de «diseñar un icono que pueda identificar de forma adecuada a la profesión, a fin de ser utilizado en la red telemática de la Conselleria». Así, quiere ayudar a «romper estereotipos como el uso de la cofia y la falda, la presencia de una cruz roja o la jeringuilla en la mano».

1 de 1 03/03/2015 10:44